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【東京都受託事業】2022 年度 東京都障害者支援施設等の新型コロナウイルス感染防止対策 

第 2 回オンライン研修 研修後アンケートについて 

 

■ 参加施設、参加者数 

 参加施設：75 施設 

 参加者数：99 名（1 施設から複数の参加者あり） 

アンケート回答者 74 名（回収率：74.7％） 

 

■ アンケート結果 

1. 所属施設 

 

 

2. 【事例提供】新型コロナウイルス感染症対策のこれまでの取り組みと今後の課題 

（五乃神学園）：講義内容は役に立つものでしたか。 

項目 回答者数（人） 

役立つ 51 

少し役立つ 22 

どちらでもない 1 

あまり役立たない 0 

役立たない 0 

計 74 

 

 

3. 施設巡回訪問からみえてきた『感染症対策の落とし穴』： 

① 正しい知識や情報は得られましたか。 

項目 回答者数(人) 

得られた 59 

少し得られた 13 

どちらでもない 1 

あまり得られなかった 1 

得られなかった 0 

計 74 

施設種別（入所） 回答者数（人） 

障害者支援施設（入所） 31 

福祉型障害児入所施設 1 

医療型障害児入所施設 2 

通所施設（生活介護） 40 

計 74 
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② 今後、自施設の感染対策の総点検に役立ちますか。 

項目 回答者数(人) 

役立つ 61 

少し役立つ 13 

どちらでもない 0 

あまり役立たない 0 

役立たない 0 

計 74 

 

 

■ 本研修について、ご意見・ご感想等（一部抜粋） 

 施設の感染症対策をもう一度見直すきっかけになり、とても貴重な時間となりました。 

 再度見直し、第８派の波に対応できるよう準備していきます。 

 よくある質問項目を取り上げて、具体的に回答を話していただけたので、とても分かりやすか

ったです。 

 感染症対策の細部にわたっての予防策、基本について学ぶことが多く、有意義な研修でした。 

 感染対策は正解が分からなくて迷うことが多いので、時々このように学ぶ機会があると助かり

ます。 

 ペーパータオルの設置など、対応を検討するべき点を理解することが出来た。 

 他施設の方の話を直接聞くことができ参考になりました。 

 質問が選択方式で考えやすかった。 

 2 時間集中して聞けました。時間的にも丁度良いと思います。 

 Zoom での参加は初めてでしたが、とても集中できてよかったです。 

 

■ 事務局所感 

研修会の内容については、「役立つ/少し役立つ」を合わせると約９割を占めており、     

現在施設で取り組んでいない等の気付きや、感染症対策を見直すきっかけとなったのではない 

かと考えます。 

また、「事例紹介」では、新型コロナウイルス発生から約 3 年間の感染症対策について、一つの

施設の具体的な取り組みを経年的に紹介していただいたこと、「感染症対策の落とし穴」では  

質問形式で参加型の講義であったことから、自施設の状況と照らし合わせることができ、感染症

対策の総点検ができる場となったのではないかと考えます。 
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